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« Celui qui fait la volonté de mon Père qui est aux cieux, celui-là est pour moi 

un frère, une sœur, une mère. » 

C’est merveilleux ! Fini l’appartenance par les liens du sang, par la lignée, par 

la dynastie où les privilèges découlent du seul fait d’apparaître au même arbre 

généalogique. Avec Jésus, être de sa famille est déterminé par l’obéissance 

à son Père. Oui, nous pouvons vraiment être de la famille du Christ, et donc 

hériter comme lui, à condition de faire la volonté de son Père ce qui implique 

un changement radical par rapport à ce que ce monde nous propose.  

Jésus nous considère « frère », « sœur », « mère », à la mesure de notre 

conformité à la volonté de son Père. Et donc être chrétien, vivre en baptisé 

n’est rien d’autre que vouloir ce que Dieu le Père veut et l’accomplir à la 

manière du Fils Unique.  

Ce programme est à la fois simple dans sa description mais exigeant dans sa 

réalisation. Simple car nous avons, précisément tout au long des évangiles, des 

paroles, des enseignements et des actes de Jésus qui nous révèlent l’œuvre 

de Dieu. Nous avons des épisodes où la volonté de Dieu est parfaitement 

accomplie par l’obéissance du Fils. Nous avons des évènements qui 

manifestent véritablement la volonté du Père. Encore faut-il que nous les lisions, 

que nous les entendions, que nous les partagions ! Oui, encore faut-il que cette 

Parole de Dieu qui se fait entendre et voir en la personne de Jésus Christ, nous 

soit familière et devienne nourriture de notre âme au même titre que 

l’Eucharistie qui n’est autre que la continuation de l’acte salutaire du Fils 

obéissant à son Père.  

Mais, peut-être faut-il, au préalable, se poser sérieusement ces questions : est-

ce que je désire être « frère », « sœur » du Seigneur Jésus ? Est-ce que j’ai 

vraiment compris l’honneur et le privilège qui m’est offert ? Est-ce que je suis 

décidé à faire la volonté du Père au lieu de lui suggérer voire lui dicter la 

mienne ?... Il faut nous poser ces questions et prendre le temps d’y répondre 

honnêtement ! Il faut se demander si, à la suite de mon baptême, je suis sur le 

bon chemin, celui d’une réponse à l’appel du Seigneur qui m’invite à le 

connaître, à l’aimer et à le servir dans mon prochain.  

Une personne peut et souhaite nous aider, nous accompagner, nous éduquer 

à tout cela : la bienheureuse Vierge Marie. Elle est notre atout, notre bonus, et, 

comme on dirait aujourd’hui, le meilleur coach ! A son école, tout d’abord 

celle de l’humilité, nous apprendrons à écouter, à obéir, à servir, à aimer, à 

offrir et à s’offrir. Et nous apprendrons que son Fils, le Sauveur de tous, nous 

attend particulièrement dans l’Eucharistie, dimanche après dimanche, où il 

vient en personne pour se donner aux pauvres pécheurs que nous sommes. 


